

な わ し ょ う つ う し ん

## 瞬々小通信

令和7年度 第12号

令和7年12月26日発行

四條畷市立四條畷小学校

校長 香村 紀子

に が っ き  
二 学 期 　 あ り が と う ご ざ い ま し た。に が っ き しゅうぎょうしき ひ お  
二 学 期 の 終 楯 式 の 日 を 終 え ま し た。

終 楯 式

に が っ き あつ まいにち こ たいちよう しんぱい とうげ こう がくしゅうかつどう  
二 学 期 の スタート は と に か く 暑 い 每 日 で, 子ども た ち の 体 調 を 心 配 し な が ら, 登 下 校 や 学 習 活 動 を し て い  
た こ と を 思 い 出 し ま す。そ ん な 中 で, 子ども た ち は ま ず 「 運 動 会 」, そ し て 「 校 外 学 習 」, 6 年 生 は 「 修 学 旅 行 」  
と 日 日 の 学 び を 少 し ず つ 重 ね な が ら, 大 き な 行 事 を 経 験 し, 成 長 へ 向 か っ て 一 歩 一 歩 進 ん で き た 二 学 期 で  
し た。そ の 学 び の 積 み 重 ね に は, い つ も お う ち で の ご 協 力 が あ り, そ の 大 き く 温 か な 支 握 が あ っ た こ と を  
じ っ か ん ば め ん で あ ほ ん と う  
実 感 す る 場 面 に た く さ ん 出 会 い ま し た。本 当 に あ り が と う ご ざ い ま し た。

こ 子ども た ち に と て は, た く さ ん の 学 び の 場 面 の 連 続 で, ど ん ど ん 前 に 進 ん で い く こ と が で き た こ と も あ れ  
ば, な か な か 一 步 が 踏 み 出 せ ず に と ど ま っ て し ま う こ と や, 時 に は 気 持 ち さ わ せ 後 ろ 向 き に な り 前 に 進 む ど こ ろ  
か あ と ず さ り す る よ う な こ と も あ っ た か も し れ ま せ ん。そ れ で い い の す る。成 長 す る て そ う い う も の す る。

あ と と ど ま っ た り 後 ず さ り し タ り す る と, 周 り を 見 渡 す こ と が で き ま す。自 分 を と り ま く 全 体 が 見 え る こ と は, そ の  
ご せ い ち ゆ う か の う せ い ひ ろ ま え す す  
後 の 成 長 の 可 能 性 を 広 げ る こ と に つ な が り ま す。前 に ど ん ど ん 進 む こ と が で き る 時 に は, そ の エ ネ ル ギ ー を  
じ ゆ う ぶ ん つ か ひ と せ い ち ゆ う だ い じ お も  
十 分 に 使 て た く さ ん の こ と を 得 る こ と で し ょ う。そ の ど ち ら も 人 の 成 長 に は 大 事 な こ と だ と 思 い ま す。

に が っ き さい しゅう ひ こ わ わ た つ うち ひ よ う  
二 学 期 最 終 日, 子ども た ち に 渡 し た 通 知 表 に は, そ な な チ ャ ン ス が た く さ ん ち り ば め ら れ て い ま す。が ん ば  
っ た こ と は, い っ ぱ い ほ め て く だ さ い。同 時 に, 次 に ま た は こ れ か ら が ん ば ろ う と す る こ と を 子ども た ち と 一 緒  
さ く せ ん か い ぎ ま え す す  
に 作 戦 会 議 し て み る の は ど う で し ょ う。前 に 進 む に は エ ネ ル ギ ー が ひ つ よ う  
み と み か づ か づ か つ ぎ せ い ち ゆ う む  
が 認 め る こ と で, エ ネ ル ギ ー は 满 た さ れ て い き ま す。そ し て そ の エ ネ ル ギ ー を 使 て, 次 の 成 長 に 向 か う 「 な  
に か 」を, い っ し ょ か ん が お も う ど う じ  
に か 」を, 一 緒 に 考 え て い た だ け る と い い な と 思 い ま す。ま た 同 時 に, と ど ま っ た り 後 ず さ り し て い る 姿 も 「 そ  
れ は そ れ で チ ャ ン ス 」と 捉 え て, 温 か く 見 守 っ て い た だ け る と う れ し い で す。

3 学 期 に 向 か て, 子ども た ち の エ ネ ル ギ ー が 少 し で も 溜 ま っ て い く 冬 休 み で あ り ま す よ う に。



# なわちゅうこうくがっこううんえいきょうぎかい 駿中校区学校運営協議会のみなさんと

## おおそうじ 大掃除！



12月19日(金)は二学期末の大掃除。毎年恒例、駿中校区学校運営協議会のみなさんにお掃除の仕方を教えていただきながら、行いました。今回は、トイレ掃除を中心にお力を貸していただきました。いつもより少し時間をかけて、ていねいにお掃除するととってもきれいになりました。来ていただいた方々からは、「とっても人懐っこくて、かわいい子どもたち!」「掃除の方法を説明すると、「わかった!」といって黙々と掃除していたので、すてきでした。」「本当にいらっしゃうけんめい掃除していて、かわいかった。」などとお褒めの言葉をたくさんいただきました。

気持ちよく新しい年が迎えられる駿小校舎になりました。



地域の方々が駿小の子どもたちに直接関わってくださる  
機会がもっと増えるといいな。

令和7年の年の暮れを迎えました。そう思うだけで気ぜわしい毎日です。

冬休みに入り、子どもたちはどのように一日を過ごしているでしょうか。

ちょっと気持ちを楽にして、お昼寝したり、おうちの人とおしゃべりしたり、ゆっくり〇〇(好きなことややってみたいことなど)したりできているといいなあを思っています。今日からまた一段と寒くなりましたが。風邪をひくなど体調を崩さないように生活リズムを整えながら、3学期への充電をしてほしいです。

繰り返しになりますが、2学期のたくさんのご理解とご協力に心より感謝いたします。

では、みなさまよいお年をお迎えください。

